



Liebe Kinder in der Gemeinde,

Wenn ihr möchtet, beteiligt euch am **Steinchen-Projekt**.

Malt einen kleinen Stein an, beschriftet diesen vielleicht sogar mit eurem Namen und legt ihn dann in das Hohlkreuz.
Das Hohlkreuz liegt direkt vor dem Altar in der Heilig Kreuz Kirche.
(Die Kirche ist ganztägig geöffnet.)

Pfarrer Hahner hält dort regelmäßig Heilige Messe und wird in der Ferienzeit für die kleinen Steinchen immer wieder eine Fürbitte und einen Segen sprechen.

Herzliche Grüße, bleibt gesund und behütet.

Euer Pfarrer Uwe Hahner und Katechetin Steffi Ohnewald



Das Hohlkreuz mit den Steinchen der Erstkommunionkinder



Das Hohlkreuz vor dem Altar in Heilig Kreuz